

Vorlage-Nr. 1579 / 2017**Bündnis 90/Die Grünen****im Ortsbeirat Marienborn**

Mainz, 03.11.2017

Anfrage zur Ortsbeiratssitzung am 15.11.2017

In seiner Sitzung vom 19.11.2015 hat der Ortsbeirat einstimmig einen gemeinsamen Antrag aller Fraktionen beschlossen, mit dem Ziel die Höchstgeschwindigkeit auf den Autobahnen A60 und A63 im Bereich Mainz Marienborn aus Lärmschutzgründen auf 80 km/h zu begrenzen.

Die Forderung nach diesem reduzierten Tempolimit hat sowohl der Ortsbeirat, als auch die Bürgerinitiative Lebenswerteres Marienborn in der Vergangenheit erneuert.

Wir fragen daher erneut an:

- Wie ist der Sachstand zu dem vom Ortsbeirat beschlossenen Antrag zur Einrichtung eines Tempolimits auf den in Antrag geforderten Autobahnabschnitten?
- Weshalb hat sich der zuständige Landesbetrieb Mobilität bislang nicht dazu geäußert?
- Können die Marienborner Bürgerinnen und Bürger mit einer entsprechenden Geschwindigkeitsreduzierung aus Lärmschutzgründen rechnen und wenn ja wann? Wenn nein, was sind die Gründe hierfür?

gez. David Nierhoff
Bündnis 90/Die Grünen – Ortsbeirat Marienborn